

# Engagierter Einsatz

Der Südwestdeutsche Augentoptiker-Verband wählt erneut Dieter Mattern als Vorsitzenden

Auf der Delegiertenversammlung des Südwestdeutschen Augentoptiker-Verbandes (SWAV) in Mannheim wählten die Vertreter der Augentoptiker-Innungen den Vorstand für die nächste Amtsperiode.

Dieter Mattern (Optik Mattern GmbH, Wiesloch/Sandhausen) wurde in seinem Amt als Vorsitzender des Südwestdeutschen Augentoptiker-Verbandes bestätigt und nahm diese Aufgabe für die nächsten drei Jahre mit Begeisterung an: „Ich versichere unseren Mitgliedern, dass ich mit viel Engagement meine Aufgabe im Berufsverband wahrnehmen werde. Es wird mir gewiss genauso viel Freude machen wie bisher“, erklärte er.

Erstmals wird der Vorstand durch zwei stellvertretende Vorsitzende besetzt: Norbert Weißenfels, zuvor Schatzmeister im SWAV, und Andreas Müller, zuvor bereits stellvertretender Vorsitzender im SWAV, nehmen diese Positionen ein. Weiteres Vorstandsmitglied ist

u.a. Ruth-Silke Lenk-Dross (Optik Lenk GmbH, Schwetzingen). Des Weiteren wurden die Mitglieder der Ausschüsse neu gewählt. Jörg Kade (Saarlouis) und Rolf Behret (Optik Volz KG, Heidelberg) führen den Rechnungsprüfungsausschuss. Patricia Brenneis übernimmt den Vorsitz im Berufsbildungsausschuss. Ihr Stellvertreter ist Dieter Mattern. Der ZVA, der SWAV und die Innungen nutzten auf der Delegiertenversammlung die Möglichkeit, einige Mitglieder für ihr jahrzehntelanges Engagement auszuzeichnen.

ZVA-Präsident Thomas Truckenbrod verlieh im Namen des Zentralverbandes der Augentoptiker das silberne Ehrenzeichen des ZVA an Rolf Behret aus Heidelberg. Er erhielt aus den Händen des Vorsitzendes des SWAV, Dieter Mattern, auch das goldene Ehrenzeichen.

Auch im Namen der Innungen wurden Urkunden für die ehrenamtliche Tätigkeit der Mitglieder verliehen. Im Namen der Augentoptiker-Innung Nord-



**Der neugewählte Vorstand** des Südwestdeutschen Augentoptiker-Verbandes (v.li.n.re.): Ralph Bänisch, Gunther Oesker, Matthias Müller, Dieter Mattern, Martin Locher, Andreas Müller, Patricia Brenneis, Norbert Weißenfels und der Geschäftsführer des Südwestdeutschen Augentoptikerverbandes und der SWAV Service GmbH, Peter Kupczyk. Auf der Fotografie fehlt: Ruth-Silke Lenk-Dross.

Foto: Südwestdeutscher Augentoptiker-Verband

baden verlieh Dieter Mattern an Thomas Schmies (Optik 104, Mannheim) eine Ehrenurkunde.

Ein besonderer Gast der Veranstaltung war der Präsident des Zentralverbandes der Augentoptiker, Thomas Tru-

ckenbrod. Vor dem Hintergrund einer stets geringer werdenden Zahl an praktizierenden Augenärzten betonte er, wie wichtig die weitere berufliche Qualifizierung der Augentoptiker zum „Optometristen“ sei.